



うめなん

桐生市立梅田南小学校
桐生市梅田町2丁目179
Tel 0277-32-1400
Fax 0277-32-1444
<http://www.umedaminami-eed.jp/>文責 竹市



「6年生を送る会」 感謝の気持ちが体育館に広がりました！



1年生：「ありがとう6年生」の感謝の気持ちが伝わりました。



6年生に、在校生全員のお手紙を渡しました。(1年代表から)



2年生：「みんなが好き」の気持ちが伝わりました。



3年生：劇を通して、頑張れとエールの気持ちが伝わりました。



4年生：「チェッコリーダンス対決」を通して、ずっと忘れないという気持ちが伝わりました。



5年生：「5年間一緒に過ごした感謝」の気持ちが伝わりました。



6年生：力強いYOSAKOI SORANを披露しました。



6年生：合唱「変わらないもの」とてもきれいなハーモニーでした。



6年生：カメラに手を振って退場しました。



5年生：大感謝祭のダンス楽しいさが伝わりました。



4年生は、来年高学年の仲間入りです。しっかり見学しました。

それぞれの学年が、6年生への感謝の気持ちを込めて、たくさん練習をして、発表してくれました。全校で一緒にお祝いができないことが残念で、申し訳ない気持ちです。「6年生の後輩の面倒見のよさ、在校生の優しい気持ち」は本校の伝統です。6年生の皆さんは、残りの生活を存分に楽しんでください。準備・進行してくれた5年生もありがとうございました。

<梅南小2月の教育活動>



2/3 表彰（カルタ大会）



2/3 全校朝会（節分）



2/8 花壇を耕す
（用務員さん）



2/8 リズム縄跳び開始



クラブ活動展示
（イラストクラブ）



作品展示を鑑賞



2/10 黒松の切り株が
ハートマークに



2/14 学習参観（1年）



2/14 PTA年度末総会
（オンライン形式）



2/17 たてわり活動

SDGsを体験から学ぶ

21日（火）の3・4校時に、4・5・6年生は、体育館で「くら寿司出張授業/お寿司で学ぶSDGs」を行いました。「お寿司の食べられなくなる未来を変えよう」のテーマで、「低利用魚」や「食品ロス」の問題を体験を通して学びました。お寿司屋さん体験などもあり、楽しみながら身近な問題を考えることができました。



お寿司屋さん体験ゲーム

お宝が増えました。

梅南小のキャラクター「うめっきー」のお人形（手芸作品）を、家庭科クラブの6年生3名が作成して、学校に寄贈してくれました。平成29年2月に、当時の6年生から生まれたキャラクターが、立体作品として更にパワーアップしました。大切に活用します。温かな気持ちをありがとうございます。

